

*La Palestine critique l'incapacité
de la communauté internationale
à mettre fin à la guerre de Gaza*



La Havane, 10 janvier (RHC) Le ministère palestinien des Affaires étrangères a critiqué aujourd'hui l'échec persistant de la communauté internationale à forcer Israël à mettre fin à son agression contre Gaza et à appliquer les résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU sur la question.

Malgré les appels mondiaux et les ordonnances de la Cour internationale de justice, l'État occupant maintient tous les obstacles à l'entrée de l'aide dans le territoire, a dénoncé le ministère des Affaires étrangères et des Expatriés dans un communiqué.

Plus de deux millions de Palestiniens sont les otages de plans politiques et de chantages au vu et au su du monde entier.

Le ministère a également accusé le gouvernement de Benjamin Netanyahu de commettre un génocide dans le territoire, qui est bombardé par l'armée israélienne depuis le 7 octobre 2023.

Il a également critiqué le déplacement forcé de la population, les attaques systématiques et la destruction des infrastructures.

Le cycle de la mort par les bombardements, les déplacements, la famine et la privation des droits de l'homme les plus fondamentaux doit cesser, a-t-il déclaré.

Plus de 46 000 Palestiniens ont perdu la vie dans la bande de Gaza depuis le début de la guerre, selon les données officielles (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373836-la-palestine-critique-lincapacite-de-la-communaute-internationale-a-mettre-fin-a-la-guerre-de-gaza>



Radio Habana Cuba